

Vicky En Semana

Marelen Castillo raja al presidente Petro en calificación y dice que sus conceptos “parecen de un libro de superación personal”

En Vicky en SEMANA, la representante a la Cámara Marelen Castillo se despachó contra el presidente Gustavo Petro y aseguró que su oposición es firme y argumentada.

10/11/2022



Marelen Castillo, representante a la Cámara - Foto: Alejandra Ruiz

Desde el pasado 7 de agosto Gustavo Petro se posicionó como el nuevo Presidente de la República de Colombia. Desde entonces, el gobierno del Pacto Histórico cumplió hace poco 100 días de gestión, aunque ha tenido varias aristas.

Precisamente, para hablar sobre las acciones que hasta el momento ha ejercido el máximo líder de la nación, en Vicky en SEMANA estuvo la excandidata vicepresidencial y miembro en la Cámara de Representantes Marelen Castillo.



Marelen es de las mujeres que, como la senadora María Fernanda Cabal, hace parte del grupo de la oposición del actual gobierno. Su idea de ser la contraparte de lo que formula el equipo del presidente Gustavo Petro no está ligada al odio, sino más bien a mostrar una nueva perspectiva de lo que “Colombia realmente necesita”.

Bajo la premisa de que ella no hace parte del gobierno, pues su carrera en la política es reciente, la también educadora se considera una ciudadana más “de a pie, como lo que somos todos”, mencionó.

“Muchas de sus presentaciones le han hecho daño a la economía”, Marelen Castillo arremete contra ministros del gobierno Petro

De este modo, en el espacio de Vicky en Semana, la representante a la Cámara no dudó en hablar en contra del presidente Gustavo Petro.

“Me preocupa las declaraciones de muchos de los funcionarios -entre ellos Gustavo Petro- tú los escuchas y parece que eso vertiera más a un libro de superación personal que a las realidades de nuestro país. Entonces, emiten comunicados que no están alineados y algunos no son coherentes, se habla de decrecimiento cuando apenas estamos tomando las riendas de la reactivación”, mucho más después de una pandemia, dijo la influyente mujer.

Y en resumen, Marelen consideró que se están emitiendo conceptos que no van a la línea de lo que necesita el país.

Por otro lado, enfatizó que la moneda colombiana está devaluándose y, a pesar de que no descarta que esto puede deberse a factores externos, como la guerra

[ruso-ucraniana](#), la mujer dijo que en Colombia "hay que ser realistas... Esto también está influenciado por las declaraciones del presidente y de sus funcionarios", puesto que las ideas que se tienen previstas sobre la no explotación petrolera pueden conducir al declive monetario en el país.

"Hoy, en Colombia, la devaluación es total", aseguró Castillo y manifestó estar preocupada por el futuro de Ecopetrol.



[Respecto a la empresa de hidrocarburos, destacó que de su productividad es que se pueden atender brechas sociales, inversiones y otras acciones importantes, las cuales no solo tienen que ver con el sector económico.](#)

Para Marelén Castillo, al ser Gustavo Petro el presidente de Colombia debe rodearse de buenos líderes. "Líder no es el que más sabe, sino el que mejor se sabe rodear", argumentó.



El presidente Gustavo Petro le dijo la verdad en la cara y paró en seco al dictador de Nicaragua, Daniel Ortega: "nos está quitando el mar"

Arreglón seguido, como lo han hecho varios representantes de la política en diferentes oportunidades, Castillo se sumó a este grupo y [criticó el papel de la ministra de Minas Irene Vélez por varias de sus salidas en falso.](#)

La educadora detalló que no es que se dude de su formación, pero, "fastidiosamente, cada vez que sale mete en problemas al país"; [por eso es que ella junto a otros representantes radicaron la moción de censura para que Vélez abandone su cargo.](#)

Por otro lado, la representante a la Cámara destacó que el papel que ha cumplido el ministro de Hacienda José Antonio Ocampo ha sido fortuito, aunque agregó que en los altos puestos de la política debería existir el relevo generacional.

Asimismo, en cuanto a la transición energética para el país, la educadora comparte que es necesaria, pero esto lleva tiempo y análisis con "simulación" de por medio, más no como lo plantea el gobierno Petro. Entonces, [pidió que la explotación de petróleo y gas continúe.](#)



"Lo invito a Medellín y se da cuenta que ni nos sentimos, ni somos animales": Fico Gutiérrez a Gustavo Petro tras polémica por el metro en Bogotá

El presidente Gustavo Petro "no escucha" a los demás

Según las declaraciones de Castillo, el máximo líder de la nación, en general, "no escucha -a los otros- porque en muchos de los proyectos que manejamos en las comisiones y plenarias, se presentan proposiciones de la oposición y partidos que se han integrado al gobierno y he visto como no se aceptan. Ahí no hay una escucha", reveló la representante a la Cámara en Vicky en SEMANA.

Con todo lo anterior, la excandidata a la vicepresidencia y representante a la Cámara calificó la gestión de los primeros 100 días del gobierno Petro con un ponderado de 2.5.



VIDEOS RELACIONADOS



Marelén Castillo se destaca y habla de la gestión del gobierno Petro



¿Es viable despenalizar el consumo de drogas en Colombia?



¿Fin al fracking en Colombia? Jorge Enrique Robledo habla de la viabilidad



¿Veo un gobierno Petro de manos muy chiquitas para hacer y boca muy grande para hablar?

ÚLTIMAS NOTICIAS



GENTE Hace 5 minutos
La razón por la que Lina Tejero ha estado alejada de redes sociales



ESTADOS UNIDOS Hace 8 minutos
"Son escandalosas", la respuesta de las autoridades a Donald Trump, tras denuncias de corrupción en las elecciones



VIDA MODERNA Hace 9 minutos
¿Cuáles son los beneficios del aloe vera para el cabello y la piel?



DEPORTES Hace 9 minutos
Linda Caicedo, una de las favoritas de la gente en los Globe Soccer Awards, todo depende del jurado



GENTE Hace 13 minutos
Los momentos en que Lady Di y Diomedes Díaz se "vistieron igual", según una usuaria de Twitter



CALI Hace 14 minutos
Por linchar a un presunto ladrón en Cali, persona que participaba en la turba le disparó a una mujer inocente



NACIÓN Hace 15 minutos
Esta es la nueva ruta que plantean en Barranquilla para combatir la inseguridad



INFLACIÓN Hace 15 minutos
La advertencia y el vainazo de Egan Bernal por la elevada inflación en Colombia